

PRESSEMITTEILUNG

Lübeck, 30. Mai 2012

LübeckPartner empfängt hohen Gast aus La Rochelle

Unverhofft kommt oft! Kurzfristig stand Besuch aus unserer „Sister City“ La Rochelle an: Sylvie-Olympe Moreau, Stadträtin in La Rochelle und dort für die internationalen Beziehungen der Stadt sowie für Städtepartnerschaften und Tourismus zuständig, kündigte ihren Überraschungsbesuch in Lübeck an. Und da Städtepartnerschaften vom persönlichen Einsatz der Agierenden leben, begleiteten Vorstandsmitglieder von LübeckPartner den hohen Besuch. Ein Termin beim Bürgermeister, ein Gedankenaustausch mit unserem Verein, Stadtrundgang, ein gemeinsames Mittagessen, Hilfestellung bei einigen Erledigungen, Kurzinterview und Fototermin und Einlasskarten für die Bürgerschaftssitzung, die Madame Moreau für einige Zeit von der Besuchertribüne aus verfolgte. Sylvie-Olympe Moreau erzählte von dem kleinen Flughafen von La Rochelle, der ebenfalls von Ryanair angefliegen wird. So entstand der gemeinsame Gedanke nach dem Wunsch einer direkten Flugverbindung zwischen Lübeck und La Rochelle als symbolische Verbundenheit einer wachsenden Freundschaft. Ende Juni gibt es ein Wiedersehen anlässlich des Hansetages in Lüneburg mit weiterem Gedankenaustausch.